
 
 

Compte rendu de notre réunion mensuelle du 20 JUIN 2022 

 
Présents : Isabelle Chemin, Aline Guitard, Patrice Fouvet, Carine Fouvet, Madeleine 
Girard, Nicole Iacopinellei, Fabienne Chamoulaud, Christiane Bessenay, Eric 
Trémeau, Eric Cazin, Hubert, Grégory Belous, Nathalie Schwas, Arielle Delmas, 
Muriel Pigasse, Mercédès Chaize, Audrey Camus, Dominique Brendlé, Gautier 
Vincent, René Clocher, Sandrine Moine. 
 
Invité : Samuel Mecklenburg, et les représentants de l’association graine 
électronique 
 
Absent excusé : Emmanuel Chaize,  
 
 
 

PREAMBULE PAR ISABELLE, RENE 
 

- Renouvellement des membres des cdq du 4ème arrondissement 
 
Il aura lieu le samedi 25 juin 2022 à la maison des associations, déroulé indiqué 
dans la convocation. 

 
- Retour sur la soirée du 18 mai « partage de route »  

Présentation très intéressante, interactive, on regrette le peu de participants, alors 
que la demande était forte concernant l’information des nouveaux usages de la 
route.  

 
- Festival JCOURT = retour sur la soirée du 15 juin 2022 

 
Présentation des films au cinéma St Denis, 90 personnes ont assisté à la projection. 

 
- Retour Banquet des Canuts du 11 juin 2022 

 
Peu de monde, mais moment très convivial, à renouveler. 
 

- Cabanes à dons 
 

Information sur la date de l’inauguration, le 1 er juillet à 16h30. 
 



- Retour sur la réunion à la mairie, organisée par Mathieu Arrondeau 
(adjoint à l’économie de proximité …….) 

 
Cette réunion avait pour objectif l’élaboration d’un projet collectif, pour animer notre 
arrondissement pendant les fêtes de fin d’année. 
 
Proposition du cdq de faire 1 projet intergénérationnel, réaliser des ateliers de déco, 
organiser une grande collecte de palettes / bois auprès de notre menuisier, 
Faire de cette édition, une édition participative. 
 

 
 
 

COMMISSION PROXIMITE / DEPLACEMENT 
 

- TACO : Mise en ligne de la fiche projet, établie suite à l’analyse des 
150 retours à notre questionnaire. 
 

 
 
 

BUDGET PARTICIPATIF 
 

- Dépôt des fiches. 
Rappel des 3 fiches déposées : Les bancs cours d’Herbouville, L’aménagement de la 
place devant la fontaine montée Bonafous, et le projet du Taco. 

  
 
  

COMMISSION DEVELOPPEMENT DURABLE 
 
 

- Retour sur dossier Apicq, avancement, rétro planning 
 
Une réunion avec l’association Arthropologia a eu lieu le 16 juin en présence de la 
directrice de l’école commandant Arnaud. Nous avons établi un retro planning.  
 
 
 

 « Questions diverses / informations Projet de retracer l’histoire de la place 
Joannès Ambre de 1900 à nos jours, avec la construction du théâtre……. Et 
restitution par une exposition sur la place. 

 



Projet piloté par Muriel Pigasse en lien avec les habitants et l’équipe du théâtre. 
« Compte rendu du 17 mai 2022 »  
 
Madame Pigasse nous indique qu’elle ne pilote pas le projet. 
 
 
 

INTERVENTION DE SAMUEL MECKLENBURG à 20h00. 
 
Pour répondre à la forte demande des habitants du passage Perret, de mieux 
connaitre le projet, nous avons invité Samuel Mecklenburg et l’association des 
graines électroniques à venir nous présenter le projet global d’utilisation du local 
situé à l’arrière du théâtre, le clos bouliste, ainsi que le projet porté par l’association.  
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


